



奈良県 JET 青年連絡協議会第 51 回イベント 「JET 青年と奈良時代へのタイムスリップウォーク」

2015 年 10 月 31 日、奈良県 JET 青年連絡協議会 (Nara JETNet) は、第 51 回イベント「JET 青年と奈良時代へのタイムスリップウォーク」を奈良市、平城宮跡周辺で開催しました。今回のイベントには 33 名の JET 青年と約 30 名の一般の方が参加し、様々な国のゲーム等にふれあい、国際交流を身近に楽しみました。

当日は 9 時半に奈良市の西大寺近隣公園に集合し、8 グループに分かれた後、JETNet 企画委員である国際交流員のオープニングスピーチとストレッチによりイベントが始まりました。9 時 50 分に近隣公園から出発し、平城宮跡へ向かいました。秋篠寺や聖武天皇墓、平城宮跡など、自然たっぷりの歴史深い所を満喫しながら、奈良県民と JET 青年は、一緒にハイキングを通して、国際交流ができました。約 6 キロメートルを歩いた後、13 時頃に平城宮跡南側の「壬生門」付近の芝生にて昼休憩に入りました。

14 時からアクティビティを開始しました。まずは、20 分間のアイスブレイクとして「2 つの真実と 1 つの嘘」という英語圏のゲームを各グループで遊びました。自分のことについて、2 つの真実と 1 つの嘘を言い、対戦相手はどれが嘘かを見分けるゲームで、皆さんが盛り上がっていただきました。

次は、朝の 8 グループを 2 つずつ合わせ、4 チームで 20 分ごとに 4 つのゲームを行いました。ゲームは以下のとおりです

- ペタンク (フランス): ビュットとブルという小さなボールを使い、自分のブルがビュットの一番近くなるように転がして得点を競うゲーム。
- 鷹と小鳥 (中国): 鷹と母鳥、小鳥の役に分かれ、鷹は小鳥を捕まえ、母鳥は小鳥を守るゲーム。
- タクサウム (韓国): 韓国版けんけん相撲のようなゲーム。
- ウイंक犯人 (イギリス): 探偵を決める。探偵が分からないようにして犯人を決め、その犯人はウイंकをして人をアウトさせる。全員アウトされるまでに探偵が犯人を見つけるゲーム。

16 時にゲームを終了し、集合写真を撮影しました。最後に閉会式を行い、解散となりました。

今回のイベントは、来場者にとっても、JET 青年にとっても、とても楽しいイベントとなりました。アンケートに答えていただいた参加者のうち、参加者の全員が交流に関して満足し、95%がこのイベント全体に「満足した」と答えてくれました。また、イベントの感想として「楽しかったので、また行きます」など来年の参加意欲がうかがえる声や、「日本語しか話せないのが不安でしたが、(JET 青年が)積極的に話しかけてくれて、一生懸命コミュニケーションを取ろうとしてくださったので、とても楽しい時間をすごしました」といった JET 青年との交流を楽しんでいた参加者の声を多くの方からいただきました。

皆様、ありがとうございました！今後とも奈良県 JET 青年連絡協議会は県民の方との草の根の国際交流のために、楽しいイベントを一生懸命、企画・実施していきたいと思っております。次回のイベントでまたお会いしましょう！

